

Paiement par mobile : les tests se multiplient

Sous l'étiquette Ergosum, les trois grands opérateurs français de télécommunication et plusieurs grandes enseignes se sont réunis pour promouvoir le principe du paiement d'achats à l'aide du téléphone mobile. La technologie, dite NFC, est au point.

Les Japonais en sont friands

Par exemple, un combiné équipé de la NFC sert à payer un achat en caisse ou valider son titre de transport dans une gare ou une station de métro. Au Japon, pays le plus en avance sur la NFC, plus de 42 millions de personnes s'en servent déjà .../...

Suite et source => futura-sciences

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 5 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9022-paiement-par-mobile-les-tests-se-multiplient.html>